

FDP Neu-Anspach

DIE SCHLECHTERE OPTION

06.08.2025

Die schlechtere Option

FDP: Bürgerhaus-Abriss nicht nachvollziehbar und ökologisch fragwürdig

Neu-Anspach – Die FDP Neu-Anspach sieht den Abriss des Bürgerhauses zugunsten eines Lebensmittelmarktes der Rewe-Group kritisch. Dies hat Parteichef Stefan Ziegele in einem Bericht dieser Zeitung kürzlich schon einmal angemerkt und erläutert seine Position nun noch einmal ausführlich.

Die gute Nachricht sei, so der FDP-Politiker, dass Rewe – derzeit noch im Untergeschoss des Feldbergcenters beheimatet – in Neu-Anspach bleiben wolle. Die schlechte Nachricht allerdings sei, dass Rewe einen Standort sehr prominent anstelle des heutigen Bürgerhauses oder alternativ anstelle der angrenzenden Parkplätze anstrebe, sagt der Anspacher und bezieht sich damit auf die bei-

den von der Rewe-Group im Bauausschuss vorgestellten Varianten.

Kulturelles Zentrum soll weichen

Der Abriss des Bürgerhauses ist für die FDP jedoch die schlechtere Option. „Das kulturelle Zentrum der Stadt, Veran-



Das Bürgerhaus abzureißen und durch einen Funktionsbau zu setzen, sieht die FDP kritisch.

PRIVAT

zu müssen. Einen direkten Zutritt hätten sie nicht mehr. „Das stellt besonders für Menschen mit Einschränkungen und im Notfall ein Problem dar“, findet der Parteichef.

Das Bürgerhaus sei noch keine 50 Jahre alt, regelmäßig renoviert worden, brandschutztechnisch auf dem aktuellen Stand und identitätsstiftend für viele Bürger, stellt er weiter

vor. „Ob sich diese Nettobelastung bei einem neuen Gebäude im Pachtverhältnis verbessert, wurde noch nicht ermittelt.“

Marktwäre überdimensioniert

Neben der Frage nach alternativen Nutzungsangeboten während der langen Ausfallzeit von drei bis fünf Jahren durch Abriss und Neubau stellen sich hier das Bürgerhaus erhalten

Ziegele kommt aber auch auf das Feldbergcenter, das bisher die von der Rewe-Group vorge- stark von diesem Kundenma- stellte Alternative zu sprechen, gnet profitiert, auswirken wer- die einen gleich großen Markt de. Eine Verödung durch Leer- auf dem Parkplatzareal, er- stände oder „Notmieter“ gelte gänzt um Wohnbebauung vor- es zu vermeiden.

sieht. Die wegfallenden Stell- „Wir unterstützen den bür- plätze würden in diesem Fall gerfreundlichen Entwurf der noviert worden, brandschutz- nativen Nutzungsangeboten Siegerarchitekten zur neuen stand und identitätsstiftend durch ein Parkdeck und weite- Mitte sowie die jüngsten Inves- scher Debatten soll weichen, für viele Bürger, stellt er weiter Abriss und Neubau stellen sich hier das Bürgerhaus erhalten Aufenthaltsqualität, wie bei-

